



## EMBAJADA DE COLOMBIA EN HONDURAS CELEBRA LA TRADICIONAL “NOCHE DE LAS VELITAS”

La Embajada de Colombia en Honduras y su Sección Consular celebraron, junto a un nutrido grupo de connacionales, una de las tradiciones decembrinas más representativas: “La Noche de las Velitas”, evento que marca oficialmente el inicio de la época navideña.

Aunque inicialmente esta festividad se creó para celebrar la fiesta de la Inmaculada Concepción de la Virgen María, actualmente las familias, sin importar el culto o las creencias religiosas, se reúnen en esta fecha para compartir y pasar momentos enmarcados por el cariño y la confraternidad.





Los asistentes a este encuentro pudieron degustar delicias típicas colombianas, entonar canciones propias de la temporada y, sobre todo, revivir momentos entrañables con familiares y amigos.

Esta actividad se pudo realizar gracias al valioso aporte del Programa Colombia Nos Une del Ministerio de Relaciones Exteriores y al apoyo y generosidad de la Asociación de Colombianos en Honduras.



# REFORMA TRIBUTARIA para la **Igualdad** y la **Justicia social**



## Mensaje: Sancionada la ley de Reforma Tributaria para la Igualdad y la Justicia Social

-El pasado 13 de diciembre, el Presidente Gustavo Petro sancionó la ley de 'Reforma Tributaria para la Igualdad y la Justicia Social', la cual impulsará el trabajo de la actual administración para responder a los desafíos en lo social, ambiental y en la paz total en Colombia.

-"Este instrumento le permitirá al Gobierno del Cambio avanzar en la financiación de los logros de la paz, la reforma agraria, la lucha contra la desigualdad social y el cumplimiento de los compromisos fiscales del país", señaló el Presidente.

-Cabe indicar que con la Reforma Tributaria, el Gobierno recaudará \$19,7 billones en 2023 y un promedio de \$20 billones en los siguientes tres años. Dichos recursos se destinarán, en su mayoría, al gasto social, por lo que se priorizará la lucha contra el hambre y la pobreza, la educación, la salud, la protección del medio ambiente, la transición energética, el desarrollo productivo y la economía popular, así como la sostenibilidad de las finanzas públicas, informó la Presidencia de la República.

### ABC

-Consulte el ABC de la Reforma Tributaria aquí: <https://bit.ly/3W5O6Og>  
-Palabras Presidente de la República y el Ministro de Hacienda - Sanción de la Ley de la #ReformaTributaria <https://bit.ly/3FyWqXq>



**Mensaje: El Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia y la ACNUR reafirman compromiso mutuo con la protección de migrantes en la región**



-El Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Álvaro Leyva, y el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), Filippo Grandi, se reunieron el pasado 15 de diciembre para revisar los avances y los desafíos de los flujos migratorios mixtos en el continente.

-Durante el encuentro, reafirmaron su compromiso mutuo para atender el fenómeno migratorio, brindar protección a la población refugiada y buscar soluciones duraderas para los desplazados por el conflicto.

-De igual manera, el Alto Comisionado Grandi destacó la respuesta del Gobierno del Presidente Gustavo Petro para abordar los flujos migratorios. Por su parte, el Ministro Leyva reafirmó la convicción de Colombia de brindar atención y proteger a los migrantes que llegan al país. Ejemplo de ello es que Colombia será coauspiciador del Segundo Foro Mundial de los Refugiados en 2023.



CONSULADO DE COLOMBIA  
EN TEGUCIGALPA

Felicitad  
Navidad  
Y PRÓSPERO 2023

Que la magia de la navidad llegue a cada hogar, florezca el amor y una nueva luz de esperanza brille en el corazón de cada colombiano

La Embajada de Colombia en Honduras y su Sección Consular desean a los connacionales residentes en el país, a sus familias y seres queridos unas felices fiestas.